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傍聴者の声
〇議場で、普段着のような服装の議員がいますが、いかがなものでしょうか。

〇質問議員の温度差が大きいと感じます。

　なかには、住民サイドに立った質問など、よく勉強された議員もおられるようですので、ありがたく思います。

〇議会の議案説明に約40人の職員がいるが、町民のサービス低下と経費の無駄ではないか。

　議案の精査や勉強は議会でするものではない。議員の定数削減だけが経費削減ではない。
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